

Ab sofort Karten für Les Haricots Rouges

Jazz und Kabarett bei der **Kulturschmiede Sassenburg**

Stüde (cha). Die Vorfreude auf das Konzert der Pariser Jazz- und Comedy-Gruppe Les Haricots Rouges (Die roten Bohnen) ist dem Team der Kulturschmiede Sassenburg (KusS) um Vorsitzenden Günter Bischoff anzusehen. Am Sonnabend, 12. April, ab 19.30 Uhr steht das musikalische Highlight im Hotel am Bernsteinsee in Stüde auf dem Programm.

„Wir möchten für die Gäste hier eine echte Club-Atmosphäre schaffen“, sagt Bischoff. Es soll schließlich ein Hauch von Paris durch das Hotel am Bernsteinsee wehen.

Les Haricots Rouges werden eine spritzige Mischung aus swingendem Jazz und Chansons, aus karibischen Rhythmen, Pariser Melodien und charmantem Humor bieten. Wenn Frankreichs berühmteste

Jazzband ihre Show abzieht, kommen nicht nur die Jazzfans auf ihre Kosten, die Musiker bringen mit ihren musikalischen Gags jedes Publikum zum Lachen. Es ist einfach Gute-Laune-Jazz mit Kabarett-Einlagen im Stil Pariser Revuen – das ist das Motto der Gruppe, die aus sechs Musikern besteht und schon seit fast 50 Jahren im Einsatz ist.

Die sechs Akteure bleiben nicht ständig auf der Bühne. „Sie gehen ins Publikum und spielen zwischen den Zuschauern weiter“, weiß Bischoff, dass es lebendig zugeht.

Das Hotel am Bernsteinsee bietet zur Veranstaltung passend ab 18 Uhr ein Menue Rouge an. Infos dazu gibt es unter Tel. 0579-511.

AZ INFO

Kartenvorverkauf ab sofort

Karten gibt es ab sofort im **Vorverkauf** zum Preis von 19 Euro zuzüglich zwei Euro Vorverkaufsgebühr im Rathaus Westerbeck, in der Rezeption des Hotels am Bernsteinsee sowie in der AZ Konzertkasse, Steinweg 73 in Gifhorn, Tel.

05371-808136, Fax: 05371-808117, und in der WAZ-Konzertkasse, Porschestraße 74 in Wolfsburg, Tel. 05361-200186, Fax: 05361-200135. An der **Abendkasse** kosten die Karten 24 Euro. **Einlass** ist ab 18.30 Uhr, es gibt freie Platzwahl.



Les Haricots Rouges: Die französische Kombo bietet Jazz und Kabarett in formvollendeter Kombination – nicht nur für Jazz-Freunde ein Augen- und Ohrenschauspiel.



Zukunftswerkstatt: Die Bürger haben immer noch die Möglichkeit, ihre Ideen auf der Facebook-Seite der Sassenburg einzubringen. Rudert (Archiv)

Auf Facebook die Zukunft mitgestalten

Gemeinde Sassenburg lädt zur Beteiligung ein

Westerbeck (cha). Knapp 40 Bürger waren zur Zukunftswerkstatt Sassenburg 2030 gekommen (AZ berichtete). Dabei bewerteten sie die Infrastruktur und entwickelten erste Ideen.

Doch mit dem Termin in Westerbeck sollte die Sache nicht erledigt sein. Die Gemeinde Sassenburg stellt auf ihrer Facebook-Seite mögliche Vorschläge und Themen vor. Unter dem Motto: „Zukunfts-

werkstatt Sassenburg 2030 – Ideenschmiede der Gemeinde“ werden die Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, Ideen, die zur Verbesserung der Lebensqualität führen könnten, einfach per Facebook online zu stellen.

Doch das funktioniert noch nicht so richtig: „Wir haben zwar schon mehr als 30 „Gefällt mir“-Klicks, aber lediglich eine Handvoll wirklicher Beiträge“, stellt Bürgermeister Volker Arms fest.

Themen wie Mehrgenerationenhäuser und Bürgerbegegnungstätten in allen Ortschaften einrichten, Fahrradwege sanieren und ausbauen oder ein eigenes Kleinbussystem als Verbindung zwischen den Ortschaften schaffen blieben bislang größtenteils unkommentiert. „Deshalb rufe ich nochmals dazu auf, Ideen einzubringen“, sagt Arms. Denn die Ideen sollen nicht nur Ideen bleiben, sondern auch in die Tat umgesetzt werden.

Aktion der BISS

Malen und Basteln gegen Schweinemaststall

Westerbeck. Die Bürgerinitiative gegen Schweinemast Sassenburg (BISS) lädt zu einer Mal- und Bastelaktion morgen ab 14.30 Uhr dorthin ein, wo der Stall geplant ist.

Treff ist die große Eiche zwischen Dannenbüttel und Westerbeck, es folgt ein gemeinsamer Marsch ins Neubaugebiet Dannenbütteler Weg V, wo dann gemalt und gebastelt wird.



SASSENBURG

Dannenbüttel. Zum Ansing für ein Geburtstagsständchen treffen sich die Sänger des MGv heute um 14 Uhr am Übungsraum.

Dannenbüttel. Die Feuerwehr hat ihre Dienstversammlung von Sonntag, 30.

März, auf Donnerstag, 27. März, um 19 Uhr vorverlegt.

Dannenbüttel. Das Pokalschießen der Vereine findet morgen ab 10 Uhr im Schützenheim statt. Die Schützendamen treffen sich um 9 Uhr zur Vorbereitung.

Mit großen Bällen

BIG-Ferientag in Westerbeck

Westerbeck. Kids and Drums heißt es im Ferientag der BIG für Kinder aus der Sassenburg. Der richtige Termin: Montag, 7. April.

Karina Pahlmann studiert mit

den Kindern eine Trommel-Choreografie ein. Eine Gruppe startet um 14 Uhr, die zweite um 16.30 Uhr. Anmeldungen bei Claudia Böer, Tel. 05371-6189013, Mail claudia.boer@big-sassenburg.de.